



Charla en colegio "Peter Norton"



Un grupo de 11 estudiantes del quinto ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Administración del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social V, liderado por José Núñez Ruiz, desarrollaron la charla: "Beneficios del adecuado proceso de selección de personal en las organizaciones", dirigido a 15 trabaja-

dores del colegio privado "Peter Norton" de la urbanización Bruces del distrito Nuevo Chimbote. Se pudo concluir que si una organización lleva un proceso adecuado de la selección de personal mejora la productividad y competitividad de la organización.

Contra el trabajo infantil



"Erradicación del Trabajo Infantil" es la charla que un grupo de 12 estudiantes del VI ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Administración del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social VI, liderado por Geanella Ramos Encarnación, desarrollaron dirigido a 16 pobladores del H.U.P "Las Lomas". El trabajo

infantil se refiere a cualquier trabajo o actividad que priva a los niños de su infancia excluyéndoles de sus derechos como niños que se ampara en la Constitución política del Perú. En efecto, se trata de actividades que son perjudiciales para su salud física y mental, por lo cual impiden su adecuado desarrollo y una adecuada calidad de vida.

Enseñando liderazgo en IE "Gastón Vidal Porturas"

El colegio "Gastón Vidal Porturas" fue escenario donde un grupo de 9 estudiantes del octavo ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Administración del Centro Uladech Católica Chimbote de la asignatura de Responsabilidad Social VIII, liderado por el estudiante Anthony Domínguez Soriano, desarrollaron un sociodrama "Promoviendo el Liderazgo en los estudiantes de las Instituciones Educativas de la localidad", en la cual participaron a 20 escolares del plantel. Un buen



líder es claro, tiene confianza, sabe llevar a un grupo de seguidores, sabe trabajar en equipo si se equivoca aprende de sus errores, siente pasión por lo que hace, disfruta del trabajo y crece día a día; entiende que no está solo, entiende que él también es una parte del equipo, y le da valor a las personas que dirige.

Charla de publicidad engañosa en colegio San Pedro

Cinco estudiantes del segundo ciclo de estudios, liderado por Malú Zavaleta Márquez, de la Escuela Profesional de Administración del Centro Uladech Católica Chimbote de la Asignatura de Responsabilidad Social III desarrollaron la campaña de difusión: "Las buenas prácticas de marketing de las empresas públicas y privadas", que se llevó a cabo en el colegio "San Pedro". Muchos de



nosotros nos dejamos llevar por la publicidad engañosa que nos lanzan la mayoría de empresas para la venta de sus productos, por lo que debemos aprender a conocer la buena publicidad en la que nos presentan un producto tal como es.

El trabajo infantil

"El trabajo infantil", es el nombre de la charla que un grupo de 4 estudiantes del sexto ciclo de la Escuela Profesional de Administración del Centro Uladech Católica Chimbote de la Asignatura de Responsabilidad Social VI, liderado por Rosa López Tello, dictaron a estudiantes del colegio "Augusto Salazar Bondi", del distrito de



Nuevo Chimbote. Se explicó que el trabajo infantil se origina principal por: la pobreza e ignorancia y afecta directamente a los derechos fundamentales que tiene el niño como son el derecho a la educación, salud, bienestar y a la protección contra la explotación.

Influencia del liderazgo

Un grupo de 10 estudiantes liderado por Betty Pucutay Valverde del quinto ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Administración del Centro Uladech Católica Chimbote de la Asignatura de Responsabilidad Social V, desarrollaron la charla: "Influencia del Liderazgo y trabajo en equipo", que estuvo dirigido a los trabajadores de la institución educativa "San Pedro".



Uno de los objetivos fue sensibilizar a los docentes del mencionado plantel sobre el impacto que genera no tener capacidad de liderazgo y trabajo en equipo en nuestra vida y las consecuencias que tienen si no tenemos...(falta)